



Geschäftsstelle Erfurt

EVG-THÜRINGEN-INFO

Nummer 76, 11.05.2017

GESCHAFFT! Die Erfurter Bahn bleibt eine Erfurter Bahn! **Kleine Chronik eines großartig verhinderten Verkaufes !**

11. April: Meldung in den Medien über Pläne der Stadt Erfurt als alleinige Eigentümerin der Erfurter Bahn, diese verkaufen zu wollen

12. April: Offener Brief der EVG-Betriebsgruppe bei EB und STB an den Oberbürgermeister und die Stadtratsfraktionen mit der Forderung, diese Pläne zurückzuziehen

12. April: erste Rückmeldung der Fraktion Freie Wähler/FDP/Piraten, die unsere Position unterstützen, es folgen kurz darauf ähnliche Reaktionen von CDU, Grünen und Linken

13. April: erste Medienberichte zu unseren EVG-Aktivitäten

Erster Mai: Start einer Unterschriftenaktion der Linken gegen den Verkauf der EB

4. Mai: Bekanntwerden eines Antrages der CDU-Stadtratsfraktion GEGEN den Verkauf der Erfurter Bahn für die nächste Sitzung des Stadtrates am 10. Mai

5. Mai: Aufruf zur „Stadtratsbegrüßung“ am 10. Mai vor Beginn der Stadtratssitzung

10. Mai vormittags: Der Oberbürgermeister kündigt gegenüber dem DGB-Landesvorsitzenden ein Gesprächsangebot gegenüber EVG und EB-Betriebsrat an

10. Mai, 16 Uhr: zahlreiche Beschäftigte nicht nur der EB, sondern auch anderer Eisenbahn-Unternehmen setzen mit uns als EVG auf dem Fischmarkt ein deutliches Zeichen. Auch der DGB, die ehemalige Geschäftsführerin Frau Mähler und mehrere Fraktionsvorsitzende des Erfurter Stadtrates sind vor Ort.

10. Mai abends: der Stadtrat beschließt **EINSTIMMIG**, die Erfurter Bahn **NICHT ZU VERKAUFEN!**

DANKE euch allen bei Erfurter Bahn und Südthüringenbahn und auch allen anderen, die solidarisch unsere Aktion unterstützt haben! Das war GROSSARTIG!

WIR leben Gemeinschaft!